

Wer wird Nachfolger von Udo Auffahrt ?

Schützenverein Hohne-Niedermark lädt am Samstag zum Königsschießen

LENGERICH. Wilhelm Himmelreich ist neuer zweiter Vorsitzender des Schützenvereins Hohne-Niedermark. Das teilt der Verein im Anschluss an die jüngste Versammlung mit. Bei der Chargenwahl sind die Amtsinhaber in ihren Funktionen

bestätigt worden.

Besprochen wurden an diesem Abend Königsschießen, Schützenfest und Scheibenhängen. Am Samstag, 11. August, wird die Frage beantwortet, wer neuer König in Hohne-Niedermark wird. Die Mitglieder treten gegen

16 Uhr an der Schützenhalle an der Knemühle an.

Anschließend geht es um die Nachfolge von Udo Auffahrt und seiner Frau Karin, die im Jubiläumsjahr die Niedermarker Schützen regiert haben. Wie in den Jahren zuvor wird erneut ein

hartes Ringen mit langem Stechen um die Königswürde erwartet, heißt es in einem Bericht. Mehrere Aspiranten wurden beim Übungsabend der Schießmannschaft gesichtet.

Parallel zum Königsschießen laufen diverse Plaket-

ten- und Pokalschießen. Gegen 20 Uhr rechnen die Verantwortlichen damit, dass der neue König proklamiert werden kann. Anschließend folgen die Ehrentänze. DJ Mikel will mit heißen Rhythmen für eine lange Nacht sorgen.